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Сборник «Радуга мелодий» представляет собрание вокальных произведе-
ний в жанре детской популярной песни. В нем композитор продолжает тради-
ции отечественной классики. В него включены 13 разнохарактерных вокаль-
ных произведений, объединенных между собой детской сказочной тематикой
на авторскую музыку и стихи. Пьесы ставят перед исполнителем различные
технические и музыкальные задачи, развивают его вкус, чувство формы, эсте-
тики, вокальное мастерство и владение голосом. Песни сборника подходят как
для исполнения на концертной эстраде, так и в учебных целях.

Книга предназначена для детей и юношества, для учащихся ДМШ и ДШИ,
школ с музыкальным уклоном, гимназий, колледжей, а также для широкого
круга любителей детской вокальной музыки.
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Г 46 Gigevich�Sushchionok E. V. The Rainbow of melodies. Col�
lection of vocal music for children : sheet music / E. V. Gigevich�
Sushchionok. — 4th edition, ster. — Saint�Petersburg : Lan : THE
PLANET OF MUSIC, 2023. — 88 pages : ill. — Text : direct.

The collection “The Rainbow of melodies” represents a collection of vocal
works in the genre of a children’s popular song. With this collection the composer
continues the traditions of Russian classics. It includes 13 vocal works of a different
character on author’s music and lyrics, united by a children’s fairytale theme.
These pieces set before the performer various technical and musical tasks, develop
his taste, a sense of form, aesthetics, vocal skill and voice. Songs of the collection
are suitable both for performance on a concert stage, and for educational purposes.

The book is intended for children and young people, for students of music
schools and art schools, schools with a musical bias, gymnasiums, colleges, as well
as for a wide range of children’s vocal music enthusiasts.
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ОДИНОКИЙ ВОРОБУШЕК

В городе зима настала вдруг.
Один остался
Воробей,
Один остался воробей.

Птицы улетели все на юг.
Зима печальна, холодна.
Один остался воробей.

Вся земля под снегом,
Грустно ей.
А ветер гонит птиц с полей.
Один остался воробей.
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ШАРМАНКА

В парке осенью шарманка
Закружила в вальсе нас.
Вы позволили случайно
Пригласить на контраданс.

Близко осени дыханье.
Разноцветные шары
Все плывут, плывут над нами,
Поглядим во след им мы.

Ты играй и пой, шарманка,
Про сиреневый наш сад,
Как гуляли на рассвете
Много лет тому назад.
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